

Mettre le livre en scène est la préoccupation de cette équipe d'acteurs-musiciens qui associent lectures de textes et de partitions contemporaines. Dans les entrailles de leur laboratoire théâtral naissent des machines à lire, des expressions nouvelles et des danses littéraires inédites.

**Compagnie Paradis Éprouvette**

# Bienvenue au paradis des mots



**M**arc Fauroux est l'excentrique meneur de cette bande d'amoureux des lettres qui vont à la rencontre des futurs lecteurs, jeunes ou moins jeunes, sur tout type de terrains, médiathèques, théâtres, mais aussi marchés de plein vent ou bistrot! L'homme, qui aime jouer avec les mots, est d'abord l'auteur de dix pièces de théâtre dont six pour le jeune public. Tous ses textes ont été représentés en scène. Au sein de sa compagnie «Les enfants du paradis» devenue «Paradis Éprouvette» en 2007, Marc Fauroux développe une technique d'écriture à partir d'improvisation qui lui vaut sa reconnaissance d'aujourd'hui.

*La complicité entre Marc et la Municipalité de Colomiers est longue et mûre maintenant, explique Henri Molina, Premier*

Adjoint au Maire délégué aux Politiques Territoriales Culturelles, à l'Enseignement Artistique et aux Traditions locales. *Nous avons signé avec l'association Paradis Éprouvette une convention d'objectifs grâce à laquelle la compagnie intervient dans de nombreux événements de la Ville comme récemment pendant le Festival de la Bande Dessinée. Il faut dire que le «laboratoire artistique» de Marc Fauroux est complètement dans l'esprit de lecture publique dans la ville que nous voulons insuffler et qui sera renforcé avec la médiathèque-Centre d'art contemporain. Par exemple, des comédiens accompagnés d'un pianiste offriront un florilège d'odes à l'eau pour une lecture-concert au Centre nautique Jean Vauchère dans le cadre de la nuit de l'Eau. ■*

## Et bien, lisez maintenant...

La vie du théâtre de l'Éprouvette, c'est de faire vivre la lecture. Le lieu est d'abord un espace de création et de diffusion où sont produites des pièces innovantes et intimistes. Ainsi, vous êtes invités à découvrir les résultats du concours d'écriture auquel ont participé les Columérins dans le cadre de la semaine de la langue française. Quelques jours plus tard, le 4 avril, c'est un spectacle de marionnettes qui vous attend, véritable œuvre d'art brut poétique et délicat. Vagabundo, qui nous entraîne de la précarité à l'entraide, sera suivi d'une lecture surprise et d'un apéritif, témoignant de tout l'éclectisme dont sait faire preuve l'Éprouvette.

*Nous travaillons avec le théâtre pour qu'au moins une soirée par mois soit proposée aux Columérins, explique Henri Molina. Lieu de vie, le théâtre est aussi terrain d'apprentissage à tout âge. Tout au long de l'année, amateurs de théâtre éclairés ou néophytes viennent apprendre les rudiments de l'art théâtral. Dans l'ambiance conviviale agréable et détendue de la compagnie, ils plongent dans l'univers d'un auteur d'aujourd'hui. L'acteur se fait en faisant. Cette aventure collective les mène à une série de représentations publiques à l'Éprouvette, dont les prochaines auront lieu les 17 et 18 avril. Et pour les enfants, en partenariat avec les Maisons de quartier de Colomiers, des stages de théâtre sont organisés à chaque période de vacances scolaires. Laissez-vous tenter par l'aventure! ■*



### Éprouvette Théâtre

**Laboratoire de création théâtrale**  
23 allée du Mâconnais à Colomiers  
(quartier de la Naspe, derrière le stade Bendichou)  
Tél. : 05 34 36 90 36  
Tarifs : 8€ pour tous, 6€ adhérents, 4€ étudiants,  
demandeurs d'emploi, intermittents, RMistes